

Die Kunstpunkte finden in diesem Jahr mit über 80 Künstlern statt.

Zusätzlich zum Kernstück Historische Werkshalle und Markusplatz sei in diesem Jahr auch die ev. Kirche, und die Biologische Station als Kunstpunkt dabei.

Die Maschinenbauhalle Feld im Auel werde 10 Kunsthandwerkern Platz für Kunsthandwerk und Design bieten. Ein ansprechendes Rahmenprogramm runde die Kunsttage ab.

Anmerkung der Verwaltung:

Die Kunsttage waren auch in diesem Jahr, insbesondere am Eröffnungstag und am Sonntag, sehr gut besucht; der Ortskern jedoch eher weniger.

Die Presse habe positiv und ausführlich berichtet.

Herr Sterzenbach erklärt, dass kurzfristig ein Antrag des Aktivkreises eingegangen sei. Der Aktivkreis beabsichtige, den Grundriss des alten Kirchturmes auf dem Marktplatz durch ein Gerüst, das mit Planen abgehängt werden soll, nachzubilden. Die Aufstellung dieses Gerüsts solle ca. 4 Wochen dauern und mit dem Wochenende der Kunstpunkte beginnen. Die Gemeinde werde, sofern der Ausschuss dem Projekt zustimmen könne, mit dem Veranstalter eine entsprechende Nutzungsvereinbarung treffen und sowohl eine Baugenehmigung als auch die verkehrsrechtliche Genehmigung einholen.

Der Antrag sowie ein entsprechender Lageplan wird den Ausschussmitgliedern als Tischvorlage ausgehändigt.

Der Ausschuss spricht sich für die Durchführung aus.

Anmerkung der Verwaltung:

Das Projekt wurde nach Vorlage der bauaufsichtlichen und verkehrsrechtlichen Genehmigungen aufgrund organisatorischer Probleme vom Veranstalter kurzfristig vor den Kunstpunkten abgesagt.